

dad del señor Lombardo Toledano como organizador y la inexistencia de esa Central, que ha contado en abundancia, con toda clase de apoyo y ayuda. Pero han sido de tal naturaleza las manifestaciones de fuerza y superioridad con que ha tratado de impresionar a la opinión pública obrera y al sector bien intencionado de la revolución, que es necesario ocuparnos un poco del primer Consejo Nacional que celebra eso que el señor Toledano ha proclamado como la última palabra en materia de organización y honestidad sindical.

Desde el primer día salió a flote la descomposición de la C. T. M., pues el mismo señor Lombardo Toledano, en su carácter de Secretario General, al rendir su informe, en forma pública se quejó, primero, por la falta de cumplimiento de las agrupaciones de sus compromisos sindicales, y, después, arremetió contra todos por la falta de pago de cuotas, declarando públicamente que en la C. T. M. la mayor parte de sus "miles" de sindicatos no pagan cuotas, y que por ese motivo esa Central está en la más completa bancarrota. Un observador preguntaría: ¿Entonces de donde salen los dineros para hacer viajes en avión y en carros pullman y para pagar la dispendiosa propaganda personalista del Secretario General de la C. T. M.? Esta contestación nos la dan en parte el mismo Lombardo Toledano y su grupo, al declararse en el propio Consejo enemigos de Troztki porque es enemigo de Stalin; y claro que tenía que ser así, porque si Stalin, el dictador ruso, los tiene a su servicio, justo es que combatan a Troztki, porque es ahí precisamente donde sale una buena parte de los elementos económicos con que sostienen su dispendiosa propaganda demagógica en contra de los que tenemos todavía la audacia de defender la democracia en nuestro país.

Pero no es eso todo, que ya sería bastante con lo revelado por el señor Toledano en materia de organización. Los representantes de la Federación Lombardista de Veracruz que creyeron contar con un verdadero representante de las masas proletarias, al presentarse en el Hotel donde se hospedaba el Secretario General de la C. T. M., fueron recibidos por éste en su acostumbrada pose de hombre superior, sin siquiera dignarse atenderlos en el asunto que iban a tratarle; dichos representantes, justamente indignados por esa y por las actitudes que en el Consejo observara el señor Toledano, se separaron indignados de la asamblea, protestando públicamente contra el que consideran un burdo mixtificador y un enemigo de la unificación y mejoramiento del proletariado mexicano. Los representantes del Sindicato de Electricistas, por su parte, se retiraron también del Consejo, por considerar que era una asamblea ilegal, desde el momento que estaba compuesta de representantes de agrupaciones, o que no existen o que jamás han pagado cuotas o cumplido con sus compromisos sindicales.

Si a esto agregamos las discusiones sostenidas en los diarios por agrupaciones que se dicen integrantes de la propia C. T. M. tendremos que llegar a la conclusión que todo lo que constantemente afirma el Lic. Lombardo Toledano, no pasa de ser un modus-vivendi para obtener grangerías y utilidades personales, puesto que su actitud pone de manifiesto su incapacidad como organizador y su falta absoluta de ética moral para merecer el honor de ser un verdadero representante de la clase oprimida.

SALUD Y REVOLUCION SOCIAL
México, D. F. a 29 de Enero de 1937.
PCR EL COMITE CENTRAL.

